



— PERISCOPIO —



#OPINIÓN

EL INE, ¿CON
LOS DÍAS
CONTADOS?

Es evidente que el morenismo pretende apuntalar a Bertha Alcalde Luján como relevo de Lorenzo Córdova en la presidencia del órgano electoral



inicia la cuenta regresiva para que Lorenzo Córdova termine su periodo en el INE y para que el presidente Andrés López Obrador consuma su verdadero plan electoral: apoderarse de ese organismo colocando en la presidencia del Consejo a algún personaje o personaja 100% leal a su movimiento, que impida a capa y espada que cualquier candidato distinto al de Morena gane la Presidencia en 2024. Lo dijo claro el propio Presidente en su mitin en el Zócalo: "hagan lo que hagan no regresarán al poder los oligarcas", término en el que engloba a la oposición, empresarios, clase media, niños con cáncer, intelectuales, periodistas, científicos, ONG, y un largo etcétera.

Y eso pasa por la toma del INE, cuya selección de cuatro consejeros se desarrolla en San Lázaro, por un **Comité Técnico de Evaluación integrado por feligreses del mandatario**, que además tuvieron acceso a las cien preguntas para los aspirantes previo a la presentación del examen en el que resultaron ser simpatizantes de Morena los mejor calificados.

Lorenzo termina su gestión el próximo 3 de abril, en 11 días a partir de hoy. **Se va con resultados medibles y tangibles**

Sería el equivalente a Rosario Piedra en la CNDH



para la democracia, reconocidos internacionalmente: en sus nueve años en el INE encabezó 331 procesos electorales (federales y locales). Todos sin conflictos pöselectorales, incluido el triunfo de **López Obrador**. Además, en 56 elecciones de gobernador, 39 resultaron en un cambio del partido gobernante, lo cual quizá no volvamos a ver en muchos años.

Porque **es evidente que el morenismo pretende apuntalar a Bertha Alcalde Luján como su relevo en la presidencia del INE**. Ella es hija de la expresidenta del Consejo Nacional de Morena, Bertha Luján, y hermana de la secretaria del Trabajo, **Luisa María Alcalde**. Su propuesta *progre* para el INE es que el Registro Federal de Electores pase a control de la Segob y que la credencial de elector se imprima en una hoja de papel. Sería en el INE, el equivalente a lo que es **Rosario Piedra** en la CNDH.

Se va a poner bueno el **Foro CPO LATAM 2023**, a realizarse del 27 al 29 de marzo en la CDMX. Además de la amplia discusión sobre los retos que supone el *nearshoring*, se dará a conocer un estudio de Supplynity, la mayor red de compradores corporativos, acerca de la percepción de ejecutivos sobre la actividad económica en el país. Resulta que **44% de los encuestados percibieron incrementos en los costos de producción** de enero a febrero de este año. Es una señal de que las industrias enfrentan una complicada situación.

EN EL VISOR: Relevo en el canal Justicia TV presenta hoy la presidenta de la SCJN y del Poder Judicial, **Norma Piña**. En sustitución de **Raúl Rodríguez** llega **Ernesto Velázquez Briseño**, periodista, escritor, exdirector de TV UNAM y de Canal 22, ex presidente de la Red de Radiodifusoras y Televisoras Educativas y Culturales de México. Vaya, es hasta Caballero en la Orden de las Artes y Letras de Francia, galardón que recibió el 3 de febrero de 2011 del entonces embajador en México **Daniel Parfait**

RAYMUNDO@HERALDODEMEXICO.COM / @R_SANCHEZP